

Gutacher Schanzen wurden gesäubert

Im Rahmen der Schanzenputzete des Schwarzwaldverein Gutach e.V. wurden am vergangenen Samstag, 21. Juni 2025 u.a. das Schänzle, die Schanzen an der Hirschlache und am Höchst gereinigt und frei geschnitten.

Dabei wurden die Arbeiten vom 1. Vorsitzenden und Heimatpfleger Jean-Philippe Naudet koordiniert. Früh morgens trafen sich alle Helfer am Gemeindehaus und man startete mit den Mäharbeiten am Schänzle.

Danach ging es weiter an den Schanzen im Gutacher Westen. An der Hirschlache wurden ebenfalls umfangreiche Mäh- und Freischneidearbeiten verrichtet.

Die Schanze am Höchst wurde gereinigt und von Unrat befreit, sodass die Sitzgruppe und die gemauerten Befestigungen wieder in einem einwandfreien Zustand sind.

Der Dank des Vereins geht an dieser Stelle an Jean-Philippe Naudet und seinen fleissigen Helfern die sich nach Abschluß der Arbeiten noch zu einem kleinen Vesper an der Büchereck Hütte einfanden.



Am Schänzle wurde gemäht.... Die Schanze an der Hirschlache frei geschnitten...



Das Ergebnis nach der Säuberung...



Auch am Füllbrunnen war man aktiv...



Auch die Schanze am Höchst und die umliegenden Anlagen wurden gereinigt...



Abschlußvesper an der Büchereckhütte mit allen Helfern...

